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Diversos temas de interés para la población holguinera se analizaron

en el Consejo Provincial de Holguín, realizado este martes con la

presencia de Ernesto Santiesteban Velázquez, Primer Secretario del

Partido, y presidido por el Gobernador Julio César Estupiñán

Rodríguez.

Los miembros del Consejo Provincial debatieron asuntos como la

vivienda, la atención a la población y los barrios en desventaja

socioeconómica, la generación de empleos, entre otros.

A partir de un estudio, encabezado por el Presidente de la AMPP en

Urbano Noris, se debatió un plan para el incremento de la crianza de

cerdo y su posterior comercialización.
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Se habló de la experiencia en Rafael Freire con la creación de un

centro de reproducción, pero que cada municipio debe accionar para,

desde sus propios esfuerzos, incrementen la crianza de cerdo, tanto el

criollo, como en la preservación de la raza alta productora en Moa.

En esta reunión donde se explicó sobre la entrega de tierra a los

productores porcinos, el Gobernador razonó que los factores de cada

municipio podrían proponer inversiones a partir del llamado 1%

territorial.

Por su parte el Primer Secretario pidió ir más allá de los módulos

pecuarios en las formas productivas, para que la carne también llegue

al mercado por esta vía.

Como parte de la agenda, el Gobierno del municipio de Urbanos Noris,

rindió cuenta de su gestión, al que se le reconocieron avances – como

en el programa de la Vivienda y la producción de alimentos-, a la vez

que se le hicieron sugerencias y recomendaciones.

La informatización de la sociedad y el gobierno electrónico fueron

debatidos en profundidad, donde se reconoció que se ha avanzado a

pesar de las limitaciones tecnológicas, pero que el comercio al

electrónico aun queda por debajo de las aspiraciones.
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Por eso, se enfatizó en la importancia de que la población utilice las

plataformas EnZona y TransferMóvil, así como la caja extra donde se

cuente con este servicio.

La atención a las madres con tres hijos o más fue también debatida en

el Consejo Provincial.

Se reconoció que la mayor necesidad está en la vivienda, pero que esa

no debe ser la única forma de atender a estas madres; asimismo se

razonó sobre los barrios en desventaja socioeconómica, donde se debe

lograr la participación popular en las acciones que se realicen para

mejorar la vida de cada lugar, ahí radica la verdadera transformación,

acotó Ernesto Santiesteban.

Aun cuando no se cuenta con todos los materiales de construcción, se

explicó que el cemento que ha llegado debe impactar en los planes,

entre ellos, la eliminación de los pisos de tierra.

En este Consejo Provincial, donde el Gobernador felicitó a Antilla,

municipio ganador de la sede del acto provincial por el 26 de julio,

se hizo una presentación de la convocatoria para la Feria Comercial

del 2023 en ExpoHolguín.
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